

Bemerkungen:

Die ARD kann nur über ein Web-Formular (maximal 1000 Zeichen) kontaktiert werden:

Zuschauerredaktion Das Erste

<https://www.daserste.de/specials/service/zuschauerredaktiondaserste-100.html>

Hier der Inhalt des von mir ausgefüllten Formulars:

---

Betreff: Debattenräume und Debattenkultur

Die Darstellungen der Kritiker (mit wissenschaftlicher Qualifikation und ohne demokratiefeindliche Positionen) des Corona-Komplexes im deutschen TV und in den Leitmedien sind unterrepräsentiert:

Beispiel:

Die Bitte um eine Corona-Sondersendung (in der sich Befürworter wie Dr. Christian Drosten oder Herr Lothar Wieler sich den Kritikern stellen) wurde vom WDR-Programmdirektor Jörg Schönenborn abgelehnt.

<https://www.youtube.com/watch?v=V9wnWI2TavM>

Frage:

Warum gibt es diesen offenen Diskurs (wie z.B. im "Talk im Hangar-7") zum Corona-Komplex nicht auch im TV, z.B. in der Sendung "Markus Lanz" oder in der ARD bei "Anne Will"?

Falls ich in der Sache falsch liegen sollte (und es doch Diskussionen mit Kritikern und Befürwortern gibt), bitte ich um Zusendung einer Liste der Sendungen.

Siehe dazu auch meine Anfragen an Politiker, Wissenschaftler usw:

<http://umaterialien.de/corona/>

mfg

Carl-Heinz Barner

---